

Neu im Lehrkörper von St. Georg im Schuljahr 2009/2010

Fünf unserer neuen Lehrerinnen und Lehrer kommen heuer aus **Wien**:

Mag. Christine **BRANDL** wird die Wirtschaftsfächer unterrichten.

Mag. Caroline **BRÄUER** kommt als Lehrerin für Englisch und Geschichte (für Gastschüler) ans Kolleg.

Mag. Franz **GAMMER** wird Mathematik und Physik lehren.

Mag. Karl **HEURIX** ist Lehrer für Deutsch und Geschichte (für Gastschüler).

Mag. Ernst **PANNAGGER** unterrichtet Deutsch und Englisch.

Aus **Kärnten** kommt Mag. Karin **WIESER** für die Fächer Mathematik und Geschichte (für Gastschüler).

Aus **Vorarlberg** kommt Mag. Gerda **WILLAM** für christliche Religion an die Schule. Sie hat auch die Lehramtsprüfung aus Mathematik, wird aber ab Ende September als Pastoralassistentin in unserer Gemeinde tätig sein. Frau Willam ist Mitglied des Werks der Frohbotschaft wie ihre Vorgängerin Elisabeth Dörler. Sie wird im kommenden St. Georgs-Blatt näher vorgestellt.

Allen Neukommenden wünschen wir einen **guten Einstieg in Istanbul** und heißen sie auch in der Gemeinde willkommen.